

Des dirigeants d'autres pays félicitent le peuple cubain à l'occasion du 56e anniversaire du triomphe de la Révolution



Caracas, Managua, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a envoyé un message de félicitation à son homologue cubain, Raúl Castro, à l'occasion de la célébration hier, du 56e anniversaire du Triomphe de la Révolution.

Pour sa part, le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a envoyé une lettre au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et au président Raúl Castro, à l'occasion de cette célébration.

Dans la lettre il relève que le triomphe de la Révolution à Cuba a avivé tous les espoirs et les rêves des opprimés en Amérique Latine et dans le monde.

De son côté le président russe, Vladimir Poutine a félicité aussi les autorités et le peuple cubains et il a relevé que notre pays est un exemple d'intégrité pour les pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Le leader de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Yong Un, a, quant à lui, mis en exergue, dans une lettre diffusée à Pyongyang la lutte héroïque de la Révolution Cubaine en défense de ses acquis. Il a fait des vœux de succès pour le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42466-des-dirigeants-dautres-pays-felicitent-le-peuple-cubain-a-loccasion-du-56e-anniversaire-du-triomphe-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba